

AUS EIGENER UND FREMDER FEDER

Besuch beim Präsidenten

10.10.2008 14:21 von Heike Arnold (Kommentare: 0) Cimbernkuratorium zu Gast in Vicenza



Mitglieder des Cimbernkuratoriums, von links: Karl Braun, Dr. Pepe, Heinz Bauer, Christina Bauer, Theresa Meier, Franz Diener, stellvertretender Landrat Josef Haselbeck, Vorsitzender des Cimbernkuratoriums Josef Seidl und Albrecht Alram.

Besuch beim Präsidenten

Cimbernkuratorium zu Gast in Vicenza

Dem neu gewählten Präsidenten der Provinz Vicenza, Attilio Schneck, statteten Vorstandsmitglieder des Cimbernkuratoriums Bayern einen Antrittsbesuch ab. Dabei erläuterte Vorsitzender Josef Seidl die Aufgaben des Cimbernkuratoriums. So sei es wesentliches Ziel, die alte aus dem Mittelalter stammende deutsche Sprache, die in den cimbrischen Gemeinden in der Provinz Vicenza noch bekannt ist, der Nachwelt zu erhalten. Hierzu erstellt das Kuratorium zur Zeit ein umfassendes Nachschlagewerk in digitaler Form. Des weiteren fördere

es Partnerschaften zwischen Gemeinden, Schulen und Vereinen. So werden auch Freundschafts- und Informationsfahrten in die Provinz unterstützt. Damit sollen mehr gegenseitiges Verständnis und ein besseres Miteinander zwischen Bayern und Norditalien geweckt und vertieft werden. Präsident Schneck, dessen Vorfahren aus dem Bayerischen Wald stammen, zeigte sich den Aktivitäten des Kuratoriums zugetan und dankte dem Vorstand für dessen Arbeit. Als Gastgeschenk überreichte Vorsitzender Josef Seidl ein Weinsortiment aus Franken.